

22. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz

28. – 30. November 2003, Messe, Dresden

G r ü n e

Beschluss

Ausbau der Mitte-Deutschland-Verbindung

Die Bundesdelegiertenkonferenz Dresden, November 2003, wendet sich an die Bundestagsfraktion mit der Bitte, sich mit Nachdruck für den zweigleisigen Ausbau und die Elektrifizierung der Mitte-Deutschland-Verbindung (MDV) einzusetzen und dafür Sorge zu tragen, dass der Ausbau der MDV in den Vordringlichen Bedarf des Bundesschienenwegeausbaugesetzes aufgenommen wird.

